



Die Gesundheit ihrer Gäste stets im Blick haben Küchenchef Thomas Urban (links) und Geschäftsführer der „Esskultur“ Dietmar Hagen (rechts).
BVS (2)

Täglich werden die Gäste mit frischen Gerichten verwöhnt.

Genuss von Essen vermitteln

„Esskultur“ heißt in Lustenau das Großküchenkonzept für Seniorenhäuser und Schulen, das vor allem auf Qualität setzt.

LUSTENAU Knackiger, tiefgrüner Brokkoli wird gerade in der Küche der „Esskultur“ im Schützengarten zubereitet. Gleich daneben schnippeln zwei Frauen das bunte Gemüse für das bevorstehende Mittagessen der zu beliefernden Kindergarten- und Spielgruppenkinder. Küchenchef und Dienstleiter der „Esskultur“ **Thomas Urban** mahlt das Dinkeln, ehe das Mehl zu einem nahrhaften Dinkelboden für die Pizza verarbeitet wird. Alles wird frisch hergestellt. „Bei uns werden die Gerichte auch für das Auge entsprechend einladend angerichtet“, so Thomas Urban. Denn das Auge isst immer mit, weiß er.

Genussvollen Alltag schaffen

Die „Esskultur“ ist unter dem Dach der Sozialdienste Lustenau beheimatet. Seit gut einem Jahr beliefern sie die zwei Seniorenhäuser, die Beziehung von Essen auf Rädern sowie Lustenaus Kindergarten- und Kleinkindereinrichtungen mit einem neuen Konzept. Täglich frisch bereiten sie Gerichte mit saisonalen Zutaten für rund 500 Personen zu. „Wir beziehen qualitativ hochwertige Zutaten aus der Region, überwiegend Bio-Lebensmittel und verwenden keine Fertigprodukte“, erklärt **Dietmar Hagen**,

Geschäftsführer der „Esskultur“, das Konzept des Unternehmens.

Das Kochhandwerk ist für ihn eines der ausschlaggebendsten Qualitätsmerkmale der „Esskultur“. Individuell bereiten die Köche für die Senioren und die Jüngsten in der Gesellschaft das Essen zu und gehen dabei auch auf besondere Unverträglichkeiten ein.

Beziehung zu Lebensmitteln

Hagen selbst war Spitzenkoch in verschiedensten Gourmet- und Kurrestaurants und erkannte, dass gutes Essen eng mit dem Wohlbefinden der Menschen zusammenhängt. Mit seinem Konzept „Esskultur“ will er der Ernährung einen größeren Stellenwert geben. Qualität wird mit der Verantwortung für die Gesundheit vereint. Denn vollwertige Nahrung unterstützt unsere Vitalität. Gleichzeitig sensibilisiert das Team der „Esskultur“ seine Gäste für verschiedene Geschmäcker und schafft ein Bewusstsein für gesundes Essen.

Jung und Alt

Aktuell werden in der Gemeinschaftsküche im Schützengarten die Gerichte für die Senioren, aber auch für die Kinder zubereitet. „Es ist wichtig, dass es beim Essen eine Un-

terscheidung von Jung und Alt gibt“, betont Hagen. Denn den Senioren schmecken andere Gerichte als den Kindern. „Wir versuchen immer, eine Balance in den Wochenspeisenplan zu bringen. Kein Plan gleicht dem anderen. Wir haben bekannte Speisen dabei, aber auch Gerichte, die einladen, Neues zu probieren“, so Urban.

Für Zukunft gerüstet

Beim neuen Campus Rotkreuz wird eine weitere Küche für die „Esskultur“ geschaffen. „Dort werden dann ausschließlich die Gerichte für Schüler, Kindergarten- und Kleinkinder hergestellt“, sagt Hagen. Kapazität haben sie für weitere 700 Essen. In der Küche des Schützengartens wird dann nur mehr für die Senioren und Essen auf Rädern gekocht.

„Lustenau ist bestens vorbereitet für die Zukunft. Wir können auch bei steigenden Essensbeziehern die Anfragen gut meistern“, so Hagen. Sein Konzept werde von Jung und Alt gut angenommen. „Mit unserem Essen für die Kleinsten nehmen wir eine Vorbildfunktion ein. Denn sie sind die Köche und Lebensmittelkonsumenten von morgen“, so Hagen. Und auch die Senioren freuen sich über die Gerichte. **BVS**

POOL

Wir haben unser Ohr immer beim Kunden.

www.fliesenpool.com

POOL

30 JAHRE

Ihr Spezialist für alle Bereiche!

Wir erfüllen Ihre Wohnträume - und sind Ihr perfekter Partner für Fliesen, Natursteine, Ofenbau, Kamine, Sanierung, Wellness und Fassade!

Wir lieben was wir tun!

ZWEIRAD EXPRESS LOITZ

FAHRRAD
NEUHEITEN
2022 **SCHON ERHÄLTlich!**



MEHR AUF ZWEIRADEXPRESS.COM
BUNDESSTRASSE 95 | 6923 LAUTERACH | +43 (0) 5574 25636

KM TREK WOOM FOCUS



kreil
Schließ- und Sicherheitstechnik

((())) EINBRUCHSCHUTZ

MIT UNS AUF DER SICHEREN SEITE SEIT 30 JAHREN!

- ((())) ALARMANLAGEN
- ((())) MECHANISCHE TÜR- UND FENSTERSICHERUNGEN
- ((())) TRESORE ETC.

JETZT TERMIN VEREINBAREN!

TEL.: 05572 55 737
MAIL: OFFICE@KREIL-SICHERHEITSTECHNIK.AT
KREIL-SICHERHEITSTECHNIK.AT



EMSER ALP ZUM HIRSCHEN

Genießen Sie köstliche Speisen im Berghütten-Ambiente. Wir freuen uns auf Ihre Reservierung:

reservierung@landgasthof-hirschen.at

Unsere SPEISE- und MITTAGSMENÜ-KARTE finden Sie unter:

www.landgasthof-hirschen.at

Landgasthof Hirschen GmbH
Marktstraße 56 | 6845 Hohenems

Chiffrepost

Im Interesse einer reibungslosen Bearbeitung der Chiffrepost ersuchen wir Sie, folgende Punkte zu beachten:

- Chiffrezuschriften müssen auf dem Briefumschlag die Chiffrenummer enthalten.
- Der Empfänger von Chiffre zuschriften sollte die eingereichten Unterlagen mit seiner Antwort möglichst rasch zurücksenden.

Wir verwöhnen Euch gerne!



Gasthaus Frühlinggarten

Reiter Christine e.U.
6890 Lustenau, Hofsteigstr. 39,
Tel. 0043 5577/82412

Unsere Öffnungszeiten:
Mo. bis Mi. 10–13 u. 17–23 Uhr, Do. 10–13 Uhr
Freitag Ruhetag, Sa. 17–23 Uhr,
Sonntag 10–14 u. 17–22 Uhr

SANIERUNG HOCH-UND TIEFBAU WOHNBAU

Plangenu, sorgfältig und kostengünstig

Rümmele – Baumeister in Dornbirn seit 1958

- Maurer-, Beton- und Verputzarbeiten
- im Hoch- und Tiefbau
- im Neubau und in der Sanierung
- für ganze Gebäude oder einzelne Bauteile



RÜMMELE BAU Schillerstr. 29 | 6850 Dornbirn | T0 55 72-23133 | www.ruemmelebau.com